



Paris le 20 mai 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Amélie Oudéa-Castéra, ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques

A la suite de l'annonce, ce jour, du nouveau gouvernement de la République française, le Comité national olympique et sportif français (CNOSF) tient à féliciter Madame Amélie Oudéa-Castéra, nommée ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, et lui souhaite une pleine réussite dans l'exercice de ses fonctions, à deux ans des Jeux de Paris 2024 et pour faire de la France une Nation plus sportive et en meilleure santé.

Le CNOSF remercie chaleureusement Monsieur Jean-Michel Blanquer et Madame Roxana Maracineanu pour le travail collaboratif et l'ensemble des actions menées depuis septembre 2018 au service du mouvement sportif français, des athlètes et de l'ensemble des acteurs du monde du sport. Nos remerciements vont aussi à l'ensemble des membres du dernier gouvernement, à commencer par l'ancien Premier ministre, Monsieur Jean Castex, pour leur engagement en faveur du sport dans toutes ses composantes. Nous formulons le vœu que le nouveau gouvernement, sous la conduite de la Première ministre, Madame Elisabeth Borne, que nous félicitons pour sa nomination, poursuive une action résolue et volontariste pour le sport français et travaille de concert avec les acteurs du mouvement sportif en tenant compte de leurs spécificités et de leur diversité.

Le CNOSF sera un partenaire constructif et force de propositions, en s'appuyant sur sa contribution pour l'élection à la Présidence de la République 2022, « Le sport, un projet pour la France ».

Contact presse CNOSF :

pressecnosf@cnosf.org
0140782878

